



Pressemitteilungen

11.11.10

Ärzte, Apfelwein und Aktienkurse

Frankfurter Klinikallianz gewinnt Klinik Award 2010

Im Rahmen einer feierlichen Abendgala im Kölner Maternushaus wurde der Frankfurter Klinikallianz am Dienstag der Klinik Award 2010 für die beste Kontaktpflege zwischen Kliniken und niedergelassenen Ärzten verliehen. Stellvertretend für die Mitgliedshäuser, Klinikum der J.W. Goethe-Universität, Krankenhaus Nordwest, Hospital zum heiligen Geist und Klinikum Frankfurt-Höchst, nahm Jürgen Sprekelmeyer, Geschäftsführer des Krankenhauses Nordwest, den Preis entgegen. Damit setzte sich die Klinikallianz gegen zahlreiche Mitbewerber aus dem deutschsprachigen Raum durch.



Die Frankfurter Klinikallianz konnte die Fachjury mit "Medizin vor Ort" überzeugen und gewinnt den Klinik Award 2010.

Ausgezeichnet wurde das kreative Konzept der Veranstaltungsreihe „Medizin vor Ort“. Die Idee hinter der Fortbildungsveranstaltung für Ärzte ist es, eine kreative thematische Verknüpfung zwischen jeweiligem Vortragsthema und Veranstaltungsort herzustellen. So fand die Fortbildung zum Thema Depression in der Frankfurter Börse statt, Herzrhythmusstörungen wurden in Dr. Hochs Konservatorium, Frankfurter Musikakademie, thematisiert und der Kenntnisstand rund um Erkrankungen der Leber wurde im Keller der Apfelweinkelterei Possmann ausgetauscht. Den Ärzten können auf diese Weise unvergessliche Erlebnisse an Orten geboten werden, die für Mediziner unüblich und oft unerreichbar sind.

Durch vier jährliche Fortbildungsveranstaltungen besteht ein regelmäßiger Austausch und Kontakt der Krankenhäuser mit den niedergelassenen Ärzten. Mit „Medizin vor Ort“ und einem begleitenden Informationsmagazin, das vierteljährlich an die Ärzte im Rhein-Main-Gebiet versendet wird, hat die Frankfurter Klinikallianz einen Rahmen des Austauschs geschaffen, von dem sowohl die Krankenhäuser als auch die Niedergelassenen profitieren. Durch die regelmäßigen Veranstaltungen entsteht ein reger fachlicher Austausch zwischen den Mitgliedshäusern und den Ärzten der Region. So können die Mediziner sowohl ihr medizinisches Fachwissen, als auch ihr persönliches Umfeld vertrauensvoll erweitern.

Frankfurt, 11. November 2010

[< Zurück zu: Pressemitteilungen](#)

Presse & Recht



Allgemeine Informationen

